



■ Cambio peligroso de jeringuillas para los diabéticos

Desde el pasado mes de febrero, siguiendo con la iniciativa de la OMS algunos enfermos de diabetes han sufrido un cambio importante en sus tratamientos con la introducción de nuevas jeringuillas y viales, que varían la dosis –de 40 a 100–. De este modo, la utilización equivocada de las antiguas jeringuillas con la insulina de 100 unidades de insulina por mililitro, supone peligro de una bajada de azúcar o todo lo contrario. Unos 200.000 diabéticos se inyectan insulina diariamente tienen que hacer el cambio que, entre otras cosas, les permitirá viajar al extranjero sin necesidad de acarrear con todo el material, por incompatibilidad de jeringas y dosis.